
VERBALE DELL’ASSEMBLEA COMITATO GENITORI 

ISTITUTO di ISTRUZIONE SUPERIORE “David Maria Turoldo” 

 06 FEBBRAIO 2023 

 

Il giorno 6 del mese di febbraio dell’anno 2023 alle ore 20.30 presso l’Istituto Turoldo – Loc. 

Camanghè, si è svolta l’assemblea dell’anno scolastico 2022-2023 del Comitato Genitori aperta a 

tutti i genitori degli alunni che frequentano l’Istituto. 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Incontro con insegnati educazione fisica per fare il punto situazione sul progetto Pin Bike  

2. Incontro con cooperativa in cammino per servizi a disposizione delle famiglie  

3. Situazione Riscaldamento a scuola 

4. Due chiacchere sull’andamento del corso “EMOTIVIAMOCI” all’oratorio di Zogno 

 

L’assemblea purtroppo per problemi tecnici con il collegamento al link per accedere da remoto ha 

avuto inizio alle ore 21.00, il collegamento è stato ripristinato parzialmente tramite cellulare e non 

tutti sono riusciti a collegarsi. 

Prende la parola il presidente del Comitato Genitori la sig.ra Carminati Moira che una volta salutato, 

si scusa con chi è presente in sala e chi è collegato da remoto in quanto i problemi tecnici di avvio 

della call da remoto hanno portato ad un ritardo di circa ½ nell’inizio dell’assemblea e non hanno 

permesso a tutti di collegarsi. Il presidente spiega che il collegamento è fatto da cellulare, viste le 

difficoltà sarà una riunione breve nella quale verranno affrontati gli ordini del giorno in maniera 

sommaria e successivamente verranno nuovamente affrontati nella prossima assemblea nel caso i 

presenti ne facessero richiesta. Il presidente, dà la parola al professor Salvoni che con rammarico 

spiega ai presenti che il progetto Pin Bike non è decollato e per quest’anno non verrà realizzato in 

quanto ci sono state poche adesioni allo stesso. Il professor Salvoni spera che il progetto possa 

essere riproposto l’anno prossimo con maggiori adesioni effettuando sin dall’inizio dell’anno 

scolastico una maggior pubblicità e informazione. Lo stesso presenta un nuovo progetto denominato 

“MOB 2022-2024” Movimento di rivoluzione per diffondere la mobilità sostenibile. Il progetto è 

sponsorizzato dalla Fondazione d’impresa del Gruppo Unipol e del Gruppo Unipolsai e vuole 

generare consapevolezza sul tema, dando voce ai ragazzi e promuovendo le loro idee 

coinvolgendoli in esperienze di cittadinanza attiva. L’idea si sviluppa in 3 fasi per far si che i 

ragazzi diventino attori chiavi della mobilità sostenibile. Essendo venuto a conoscenza da poco del 

progetto il professor Salvoni, visto la scadenza a breve per l’adesione, ha già contatto il Dirigente 

per un incontro per presentare il progetto e aderire. Aggiornerà in seguito in merito all’evoluzione 

del progetto stesso.  Il presidente ringrazia il professor Salvoni per la disponibilità che presta 

sempre per questo tipo di iniziative. A questo punto presenta la sig.ra Mariapaola Milesi referente 

per la cooperativa in cammino per il progetto Centro per la famiglia. La stessa prende parola e 

spiega in breve il progetto: “il Centro per la Famiglia-Albero della Cura-, finanziato da Regione 

Lombardia, è il frutto della collaborazione tra la Cooperativa In Cammino, l'Azienda Sociale 

Speciale Valle Brembana e l'ASST-PG23. Il Centro per la Famiglia - Albero della cura- è rivolto a 

tutte le famiglie del territorio con l’obiettivo di informare/orientare e promuovere il ruolo sociale, 

educativo, di cura della famiglia e di realizzare azioni ed interventi diversificati a sostegno della 

genitorialità e della corresponsabilità dei carichi di cura. Ha una funzione preventiva e di 

promozione e accompagnamento della famiglia in tutto il suo ciclo di vita. L’azione del Centro per 



la famiglia, pertanto, si rivolge alle famiglie nella loro universalità, non necessariamente 

caratterizzate da vulnerabilità, con la finalità di valorizzare le competenze, promuovere il 

protagonismo familiare e il confronto fra pari quale importante stimolo per acquisire e 

implementare le risorse necessarie allo svolgimento del ruolo genitoriale-educativo”. Il presidente 

ringrazia la sig.ra Milesi, e visto il breve tempo a disposizione Le chiede la possibilità di intervenire 

in una successiva assemblea. La sig.ra Milesi accetta e si rende disponibile.  Il presidente prende la 

parola e in merito al terzo punto, riassume l’incontro avuto in istituto venerdì 3 febbraio. Riferisce 

che alla riunione erano presenti il consigliere della provincia Valois Umberto, il responsabile della 

Provincia di Bergamo del Servizio Progettazione e Manutenzione Edilizia Scolastica ed 

Istituzionale Responsabile del Servizio Geom. Luciano Paganelli, il titolare della società SIRAM 

unitamente al tecnico che si occupano della manutenzione dell’impianto di riscaldamento 

dell’Istituto, 3 studenti rappresentanti del consiglio di Istituto, il presidente della comunità Montana 

Valle Brembana Jonathan Lobati, un rappresentante del Comitato genitori, il presidente del 

Consiglio d’Istituto Salvi Franco, il Dirigente e il Vicedirigente professoressa Astori Sabrina. La 

riunione è stata di confronti tecnici e di coordinamento circa le possibili soluzioni da adottare 

nell’immediato e da programmare per il futuro. I tecnici si sono riservati ogni valutazione più 

approfondita e saranno loro a stabilire, in condivisione con la Provincia e con la Dirigenza 

Scolastica, le modalità di intervento. La Provincia di Bergamo rimarca l’impegno nel mettere in 

campo quanto possibile per migliorare le situazioni segnalate. Anche il presidente della Comunità 

Montana ha manifestato la sua volontà e disponibilità alla Provincia per trovare risorse per l’Istituto. 

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno il presidente comunica ai genitori che a gennaio è 

iniziato il percorso Emotiviamoci presso l’Oratorio di Zogno sponsorizzato dal Comitato Genitori, 

che i partecipanti sono circa 45 tra studenti genitori e insegnanti. L’esperienza è molto positiva 

perché ha potuto constatare di persona che i ragazzi si mettono in gioco, riescono ad esporre le loro 

emozioni e spesso sono meglio degli adulti a esprimere ciò che sentono.  

Il presidente scusandosi ancora per i problemi tecnici chiede ai genitori se ci sono domande da fare, 

evidenzia che qualora dovessero averne in seguito di scrivere alla mail del comitato genitori, così 

come nel caso volessero affrontare questioni con lo stesso per poterle inserire nell’ordine del giorno 

della riunione successiva. 

Non essendoci nessun intervento, l’assemblea si conclude alle ore 22.00 

 

Redatto letto e approvato il presente verbale. 

 

            Il Presidente   

             

         Moira Carminati 


